

Edgar Montellà, ¡por fín!, Pone en marcha la temporada 2020

Estrenar su nuevo Silver Car, en el Circuit Andorra, primer paso de un año atípico

Con casi cuatro meses de retraso obligado, el equipo EM Motorsport se puso en marcha para afrontar, en las mejores condiciones, el asalto al gran objetivo de la temporada, que no es otro, que el Campeonato de España de Montaña.

El trabajo de Edgar Montellà y su equipo se inició a finales del 2019. El cambio de mecánica, Silver Car, fue el punto de partida para aprovechar la experiencia adquirida en las dos últimas temporadas compitiendo en los diferentes calendarios del certamen español.

El planteamiento inicial del piloto que cuenta con el soporte del programa de Jóvenes pilotos de Automóvil Club de Andorra (ACA) se vio interrumpido por el Covid19. No obstante, en ningún momento esta interrupción puso en peligro la continuación del programa previsto, en el momento en que la situación volviera a la normalidad.

Este era el comentario que hacía Edgar, respecto a la situación vivida: ***Sin duda ha sido una situación frustrante. Recibimos la nueva mecánica justo el día antes que se activara el estado de alarma. Así pues, tuvimos el tiempo justo de guardarlo en el garaje. A continuación se sucedieron los cambios de calendarios, en fin, la incertidumbre ha sido una constante. Podemos decir que aún lo es, pero al menos parece que la opción de competir parece más cerca.***

Es evidente que Edgar está dispuesto a recuperar el tiempo perdido, en el momento en que ha podido recuperar la actividad: ***No hemos dudado un instante en iniciar la actividad. En el Circuit Andorra pudimos pilotar por primera vez el Silver Car. La experiencia resultó muy positiva, todo ha funcionado como habíamos previsto. Estoy muy satisfecho de esta primera toma de contacto.***

Una vez superado este primer paso, la actividad seguirá de la manera habitual en EM Motorsport: ***Queda mucho trabajo por hacer tanto en el aspecto exterior como en las entrañas del Silver Car. Intentaremos hacer una presentación para que los sponsors, que siempre nos han apoyado, puedan ver el nuevo vehículo una vez acabado, antes de iniciar a competir.***

En cuanto a la competición, el reto en el que Edgar Montellà centrará todos sus esfuerzos será el Campeonato de España de Montaña (CEM), aunque según el piloto del ACA Sport : ***Se tratará de un mini calendario ya que al final solo se disputarán cuatro pruebas. Iniciaremos a competir en Chantada (Galicia) a finales de Agosto.***

De todas maneras, a modo de puesta punto, también estaremos en las cinco pruebas del Campeonato de Cataluña programadas y en la carismática Course de Côte de Font Romeu, que será nuestro primer reto el primer fínn de semana de Agosto.

Así pues, los días 1 y 2 de Agosto, Edgar Montellà al volante de su Silver Car, disputará la primera prueba de la temporada, una subida de solo 1.300 metros, pero que según Montellà vale la pena vivirla por el gran ambiente que se concentra en Font Romeu.